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■議会改革について調査・検討を開始
　平成25年６月定例会において、議長以外の
全議員で構成する議会改革特別委員会を設置
し、下記のとおり23項目にわたる調査項目を
決定し、調査・検討を開始しました。９月末現
在で４回の特別委員会を開催し、議論を重ね
ています。今後、主な決定事項について報告
してまいります。
委 員 長　日　野　　　健
副委員長　北　橋　豊　作

議会改革特別委員会調査項目
①　議員定数の見直し
②　正副議長の任期の開始時期の見直し
③　会派制度の導入
④　議員報酬の在り方
⑤　附属機関等からの報酬の在り方
⑥　夜間・休日議会の開催
⑦　一般質問の在り方
⑧　質疑の在り方
⑨　反問権の付与
⑩　行政視察の在り方
⑪　決算審査の在り方
⑫　予算審査の在り方
⑬　請願・陳情の取り扱い
⑭　政務活動費の在り方
⑮　研修活動の在り方
⑯　議会基本条例の制定
⑰　議会報告会の開催
⑱　議案に対する議員個人の賛否の公開
⑲　傍聴者への資料提供
⑳　ホームページの充実
�　議長交際費の公開
�　政務活動費の公開
�　議員への連絡体制の整備

　
皆
様
に
ご
協
力
を
い
た
だ
き

実
施
さ
れ
ま
し
た
庁
舎
等
建
設

に
関
す
る
市
民
ア
ン
ケ
ー
ト
の

結
果
報
告
が
あ
り
、
庁
舎
は
現

在
地
で
の
建
設
と
決
定
し
ま
し

た
。

　
議
会
に
お
き
ま
し
て
も
「
特

別
委
員
会
」
を
設
置
し
、
伊
予

市
の
シ
ン
ボ
ル
と
し
て
、
誰
に

で
も
分
か
り
や
す
く
、
使
い
や

す
い
新
庁
舎
と
し
て
、
機
能
が

十
分
発
揮
で
き
ま
す
よ
う
議
論

を
重
ね
て
い
き
ま
す
。

　
今
後
と
も
、
議
会
だ
よ
り
を

通
じ
ま
し
て
「
よ
り
分
か
り
や

す
い
身
近
な
市
政
」
を
皆
様
に

発
信
で
き
ま
す
よ
う
努
力
し
て

ま
い
り
ま
す
。
更
な
る
ご
指
導
、

ご
鞭
撻
を
賜
り
ま
す
よ
う
お
願

い
申
し
上
げ
ま
す
。

�

文
責
　
日
　
野
　
猛
　
仁

議
会
広
報
調
査
特
別
委
員
会

委 

員 

長 

門
　
田
　
裕
　
一

副
委
員
長 

日
　
野
　
猛
　
仁

委
　
　
員 

平
　
岡
　
清
　
樹

委
　
　
員 

三
　
好
　
　
　
正

委
　
　
員 

大
　
野
　
鎮
　
司

委
　
　
員 

高
　
田
　
浩
　
司

委
　
　
員 

岡
　
田
　
博
　
助

S08-0095

議会改革特別委員会

庁舎等建設特別委員会
■本庁舎について調査・検討を開始
　平成25年６月定例会において、議長以外の
全議員で構成する庁舎等建設特別委員会を設
置しました。本委員会は本庁舎・図書館・文
化ホール・中央公民館の建設位置に関する市
民アンケートの結果報告を受け、建設に当たっ
ての調査・研究を行います。10月３日には、
県内では最も新しい西予市本庁舎の視察を行
い、同日第３回の特別委員会を開催し、担当課
との意見交換を行いました。
委 員 長　西　岡　孝　知
副委員長　正　岡　千　博

第 ４回議会改革特別委員会

◆議会を傍聴しませんか◆
　定例会は年４回開催しており、どなた
でも傍聴することができます。
　次回開催の12月定例会の日程は、広報
「いよし」12月号及び伊予市ホームペー
ジ（議会情報）に掲載されますので、ご
覧ください。


